
Protokoll:

Herr Oberbürgermeister Langner teilt mit, dass die konkreten Fragen, zu denen die Experten
anzuhören sind, vor der Stadtratssitzung vorgelegt würden.

Auch die Benennung weiterer Experten, könne bis zur Ratssitzung noch erfolgen.

Auf Nachfrage kündigt die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen an, die Fragen ihrer Fraktion im
Anschluss an die Fraktionssitzung am kommenden Montag vorzulegen.

Die Vorlage verbleibt ohne Beschlussempfehlung.


